

## 私にもできる SDGs 活動 内田 一士

私は 2012 年に広島ユネスコ協会に入会し、当初は青少年育成部会に所属していました。現在は平和・世界遺産部会に所属し、他の部会員の方々とともに、毎年 8 月 15 日に行う「平和の鐘を鳴らそう」の企画運営に関わるなどしています。この行事は、SDGs2030 の持続可能な開発目標の中の、主に 16 番目「平和と公正をすべての人に」あたるのではないかと思います。

ユネスコ（国際連合教育科学文化機関）は、第二次世界大戦における多くの国々や人々の惨禍への反省のもと、国際平和と人類の福祉の促進を目的として創設されています。このことから、世界平和に向けて努力していくことが 16 番目の開発目標を達成していくことにつながるのではないかと思います。

現在、世界には核弾頭が 13,000 発余ありますが、国連で 122 カ国の賛成により採択された核兵器禁止条約が、2021 年 1 月 22 日に発効となります。私は、核兵器保有国も含めて軍縮協議がいっそう進むようお願いしつつ、広島ユネスコ協会の会員としてこの SDGs 活動に微力ながら継続して取り組んでまいります。